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CHEGA AÇORES PEDE MAIS ATENÇÃO AO SECTOR EMPRESARIAL DA REGIÃO 

 

O Grupo Parlamentar do Chega apelou hoje ao Secretário Regional da Saúde para que esteja 

sensível ao sector empresarial dos Açores. Os deputados do Chega, Carlos Furtado e José 

Pacheco, estiveram reunidos, esta tarde, na Delegação da ALRAA, em Ponta Delgada, com Clélio 

Meneses que actualizou os parlamentares quanto às medidas de combate à pandemia nos 

Açores. 

Neste sentido, os deputados fizeram saber que o Chega considera pouco razoável que por uns 

concelhos, paguem os outros. De acordo com o líder parlamentar pelo facto “de existirem três 

concelhos em São Miguel em risco elevado, e que juntos não perfazem metade da população de 

São Miguel, não faz sentido que toda a ilha sofra por causa esta contingência, conforme tem 

acontecido até ao momento”.  

No entender do Chega, seria mais prudente tomar medidas que fossem ao encontro da situação 

pandémica registada concelho a concelho, aplicando-se as restrições apenas aos concelhos onde 

o risco seja mais elevado, em vez de estender as limitações a toda a ilha, aplicando-se assim o 

critério percentual da população que representam estes concelhos. 

“Se um concelho como Ponta Delgada apresentar um número bastante reduzido de casos 

positivos, entendemos que não deve ficar penalizado se, eventualmente, se verificar focos de 

contágio em outros concelhos com menos população”, observou Carlos Furtado. 

Por outro lado, o deputado manifestou ainda a preocupação do Chega em se manter restritos 

os horários de funcionamento dos restaurantes em São Miguel. No entender de Carlos Furtado, 

esta terá de ser uma matéria para ser repensada, até porque, comentou, “com a chegada do 

Verão e de turistas precisamos de ter restaurantes abertos para além das 17h00”, para que as 

empresas e os empresários também comecem a ter alguma retoma e não seja “constrangedor 

para quem nos quiser visitar este Verão”. 

Carlos Furtado disse ainda acreditar que a Região está no bom caminho no combate à pandemia, 

mostrando-se esperançoso numa nova fonte de fornecimento de vacinas para os Açores. “Isso 

seria muito importante que acontecesse não só para assegurar o bem-estar e a saúde de todos 

os açorianos, mas também para tranquilizar a sociedade e mostrar os Açores como um destino 

seguro para quem nos quiser visitar”, disse. Para o líder parlamentar do Chega, “isso seria 

fundamental para a promoção dos Açores, esperando que já neste Verão se assista a alguma 

retoma da actividade económica através do turismo”. 
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